

いつか 必ず きっと



背渡りで1位をとれてよかったです。優勝はできなかったけれど、クラスみんなで参加することができてよかったです。

勝利することだけでなく、先輩や先生方の努力が見えて、自分もたくさん頑張ろうと思えました。チームとしての団結力もとてもよかったです。

力を合わせて練習していくうちに、頑張ろうという気持ちになりました。人生に残る体育祭でした。



自分たちなりの全力を出し、精一杯できたかなと思いました。クラスで楽しく取り組むことができたので、良い体育祭にすることができたかなと思います。



円陣を組んで、言葉をかけあっていくうちに、どんどん不安や緊張が解けて、きずなが強くなっていきました。一生の思い出です。できる、できる、できる！

体育祭の練習の時から、みんなが本気になっている姿を見ることができて、とても嬉しかったです。体育祭を通して、より良い2年3組になったと思います。



男女の壁もなくなってきて、楽しい思い出ができて、いい体育祭だったんじゃないかと思います。

みんなで1回1回の練習を本気でやったから優勝できたと思います。そして、こんなに本気になったことはなかった



応援・協力・助け合いがとても見られた体育祭だったと思います。達成感というものが感じられました。来年の最後の体育祭も頑張りたいと思います。



楽しかったです。大縄をたくさん回せてよかったです。夢翔へ応援してくれてありがとう。



練習はつらかったけど、それ以上に楽しかったです。絆が深まる最高の体育祭だったなと思います